



CULTURA

La Fundación Patrimonio destinará 2,8 millones a veinte líneas de actividad

ICAL / VALLADOLID

El patronato de la Fundación del Patrimonio Histórico aprobó ayer un presupuesto de 2.767.000 euros para el ejercicio de 2012 en la reunión mantenida en la Casa Luelmo de Valladolid, sede de la entidad. Esta inversión se dedicará a ejecutar las 20 líneas de actividad que mantiene la Fundación del Patrimonio Histórico según el plan de actuaciones que acompaña al presupuesto.

En este plan destacan las seis intervenciones de restauración y puesta en valor de bienes culturales que actualmente desarrolla la Fundación, entre ellas, la restauración de la fachada de la Universidad de Salamanca, la rehabilitación y puesta en valor del castillo burgalés de Castrojeriz, la puerta de Santiago de la muralla de Segovia o la portada barroca de la iglesia vallisoletana de San Juan de Letrán.

El plan de actuaciones de la Fundación incluye, también, actividades de formación e investigación, tales como la celebración de un simposio internacional o el programa de becas de investigación en patrimonio cultural.

En el capítulo de promoción, difusión y divulgación figuran la gestión de la Tarjeta de Amigos del Patrimonio, con cerca de 2.700 socios y 255 entidades colaboradoras; los conciertos de 'Las piedras cantan' en lugares históricos; los Premios Patrimonio de Periodismo; el concurso escolar 'Los nueve secretos'; o el certamen fotográfico 'Cada lugar, una historia'. La edición de publicaciones también es un ámbito de interés para la Fundación que edita la revista 'Patrimonio', la serie de monografías 'Cuadernos de Restauración' y publica las actas del simposio internacional que organiza.



Reunión del patronato de la Fundación del Patrimonio Histórico. / ICAL